

PTA 本部に寄せられたご意見

- ・平日昼の活動はやめてほしい。土・日の夜がよい
- ・仕事を休んで活動しないといけないのが苦痛
- ・小さい子がいるため土日の活動は無理

家庭により事情が違うため、少しでも多くの人に活動に参加してもらえるよう、主な活動時間を変更できないか検討します。

- ・PTA 役員、委員の仕事をスリム化していってほしい
- ・規約改正は対面の方が望ましい。直に質疑応答ができる体制でおこなうべきでは？

規約改正は対面と決められているわけではありません。直接質疑応答できる体制で行なうことが理想かもしれません、役員の負担があまりにも大きくなりすぎる為、今回は非対面とさせていただきました。

インターネット環境を整備し、PTA 活動をスリム化していきます。

- ・副会長の人数を増やす理由が知りたい
- ・副会長を増やすと指名活動が大変になるのでは？

来年は 150 周年記念行事があり、吹田市 PTA 協議会幹事校となるため。
一人当たりの負担を減らすため。

立候補制を導入し役員の負担軽減をすることで対応していきます。

- ・(第 20 条について) 保護者という言葉の中に父母は含まれているのでは？

児童の父母が基本であり保護者の中に含まれますが、各家庭事情を考慮し父母又は保護者としています。

- ・副委員長も永久免除にしたほうがいい
- ・副委員長は 1 名または 2 名おくべき
- ・正委員長の永年免除は本部役員との差がなくなり、本部役員のメリットがなくなるのでは？
- ・システムではなく活動に対してポイント制にしては？

今後検討します。

- ・一部の前年度委員長さんが永年免除だと思い、賛成している
- ・個々の規約について改正理由を書いてほしかった

本来毎年見直すべき規約の改正を 7 年間実施しておらず、平成 25 年 2 月 14 日を最後に見直しされていませんでした。今後は毎年見直しするよう引継ぎしていきます。